

町長日記

由良魂

風かおる5月、さわやかな季節になりましたね。これから、スポーツにレジャーに過ごしやすい季節になってきますね。みなさんがお過ごしですか？

スポーツと言えば3月に開催されたWBC（ワールドベースボールクラシック）で日本は14年ぶりに王座を奪還し、通算3回目の優勝を勝ち取りました。予選リーグを全勝で勝ち上がり、準決勝のメキシコとの戦いで3点先取された時は、もうダメかな？と思いましてが、粘りに粘り同点、9回裏に逆転しました。決勝でも8回にダルビッシュ選手がホームランを打たれ1点差、一瞬負けるのではと思いましたが、なんとか踏ん張り最後は大谷選手の豪快な三振奪取で見せ場を作ってくれました。侍ジャパンの気合の入った魂を感じました。

彼らの戦いぶりを見て、何事にもあきらめないことが大事だと感じました。何に対してもそうですが、「無理」と言ってしまえば本当に無理で諦めてしまうのですが、無理をなんとかして無理でないようにするにはどうしたら良いか、一人一人が考え、時には他の人に頼り相談し、少しずつ問題点を取り除いていけば無理が無理でなくなるのではないか？と私は考えています。（「由良魂」と勝手に名付けました）今、社会的情勢が厳しい時代だからこそみんなで知恵を出し合い、職員が一丸となって由良町を良くしていくにはどのようにすれば良いかみんなで考えています。新規採用職員についても、前述したような由良魂を持って頑張ってもらいたいと思っていますので、あたたかく見守っていてください。

由良町長 山名 実